
Великолепная десятка 

                    В преддверии Дня молодёжи в администрации города 
состоялось вручение ежегодной Премии «Десять лучших молодых людей Режевского городского 
округа», учреждённой главой РГО. Традиция чествования лучших представителей режевской 
молодёжи сохраняется на протяжении пяти лет и преследует пропаганду активной жизненной 
позиции, общественного, научного  и культурного потенциала молодого сообщества округа. 
                  Открывая торжественную церемонию, председатель Режевской Думы Н. Бачинин отметил, 
что государство осознаёт большую роль молодого поколения в развитии страны, и поэтому активно 
развивает и реализует программы поддержки молодых семей, расширяет возможности для получения 
высшего и среднего профессионального образования, поддерживает и стимулирует молодых 
специалистов. 
                  - Эта премия – своеобразный аванс на дальнейшую деятельность во благо города, - сказал 
Николай Аркадьевич перед тем как были озвучены имена тех, кто вошёл в топ лучших представителей 
молодёжи-2010. 
                  Значительный вклад в развитие дополнительного образования внесла Людмила 
Котельникова, социальный педагог Центра внешкольной работы.  
                  Достойное место в десятке лауреатов также заняли: Екатерина Данилова, студентка 
строительного отделения РСТ; Людмила Рычкова, юрисконсульт филиала «Сафьяновская медь» ОАО 
«Уралэлектромедь»; Анастасия Амосова, и.о. ведущего инженера-эколога филиала «Сафьяновская 
медь» ОАО «Уралэлектромедь»; Денис Караваев, тренер-преподаватель по греко-римской борьбе 
детско-юношеской спортивной школы; Татьяна Рябцева, директор МУК «Централизованная клубная 
система»; Наталья Суворова, бухгалтер СПК «Глинский»; Иван Третьяков, фельдшер бригады 
отделения скорой помощи ЦРБ; Людмила Романова, зуборезчик ЗАО «Режевской механический 
завод»; Тимур Ганиев, системный администратор ООО «Расчётный центр». 
                  Сегодня на этих людей «смотрит» весь город, ведь они являются его опорой и надеждой. 
Огромная заслуга в этом принадлежит наставникам, которые передают молодёжи свой опыт, знания, 
мастерство. В конкурсе «Лучший наставник работающей молодёжи», итоги которого подводятся 
наряду с вручением премии, отмечено 12 режевлян. Но о них у нас будет особый разговор. Он 
состоится в одном из номеров газеты «Режевская весть». 
Оксана АНИСИМОВА. 

Иммунизации против полиомиелита в РГО 
                  Проанализировав ситуацию по заболеваемости полиомиелитом на территории Республики 
Таджикистан и в целях предупреждения угрозы возникновения и распространения случаев 
полиомиелита, и.о. главного санитарного врача по Свердловской области С.В. Кузьмин принял 
решение о необходимости проведения на территории муниципальных образований области, в том 
числе и в Режевском городском округе однократной туровой иммунизации против полиомиелита всех 
граждан Республики Таджикистан, проживающих на территории РГО. 
                  Руководителям ОВД по РГО и миграционной службы рекомендовано оказывать активное 
содействие Управлению здравоохранения в проведении иммунизации, в том числе во время 
проведения подворовых обходов, а руководителям юридических лиц и индивидуальным 
предпринимателям, осуществляющим деятельность на территории РГО, необходимо организовать 
своих работников – граждан Таджикистана для вакцинации. 
Пресс-служба главы РГО. 
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Канализационный хаос прекратится? 
                  В тупиковой ситуации оказались жители домов на улице Молодёжной. Около трёх месяцев 
не очищают выгребную яму, связанную с канализацией их домов. Попытки добиться исправления 
ситуации ни к чему не привели. Люди терпят ужасные неудобства. 
                  - Канализация у нас не работает, вода идёт верхом в унитазах, - пишут в своей жалобе в 
городское хозяйство жильцы домов 7, 9, 11, 7 А, 9-А.  
                  Мы попытались разобраться в ситуации. 
                  - Некоторое время назад техника, необходимая для очищения выгребных ям, была передана 
от УМП «Гамма» в МУП «РАП», теперь идёт её переоформление, - сказал начальник управления 
городским хозяйством Э. Шашков. - С этим связан сбой. 
                  Более полную информацию предоставил директор МУП «РАП» П. Мусальников: 
                  - Постановление о передаче нам техники вышло 10 июня. Сейчас нужно переоформить её, 
но на это требуется около 60 тыс. рублей. По правилам, УМП «Гамма» должна сделать это за свой 
счёт, но их сейчас не финансируют, поэтому мы ищем возможность сделать это за наши средства. 
Кроме того нужно перезаключить договоры с расчётным центром, чтобы собранные средства 
поступали нам на счёт.  
                  Мы понимаем, в какое положение попали люди, так что уже на этой неделе начнём работу 
по водоотведению. 
                  Позже необходимо будет оценить целесообразность существующего тарифа за эту услугу, 
потому что на данный момент он не сможет покрыть наши затраты.                   
                  Те, кто нуждается в водоотведении, могут обращаться по адресу ул. Почтовая, 60. 
Арина АГАПОВА. 

Школьники сдали выпускные экзамены 
                  В школах Режевского городского округа закончилась государственная аттестация. О том, 
как справились с итоговыми испытаниями выпускники 9-х, 11-х классов, с нами поделилась ведущий 
специалист управления образования И. Суркова. 
                  В этом году девятиклассники впервые сдавали экзамены в новой форме. По словам Ирины 
Вадимовны, результаты ГИА-2010 относительно неплохие. Из 170 учащихся, сдававших русский язык 
в новой форме, «неуд» за экзамен получили семеро человек. Математику писали 265 
девятиклассников. Не справились с ГИА по этому предмету 15 школьников. Однако многим из тех, 
кто получил «двойки», даже не пришлось пересдавать экзамен, так как в соответствии с правилами 
этого года ребята могли сдать один из обязательных предметов как экзамен по выбору в традиционной 
форме. Не пожелавшие подстраховаться успешно пересдали ГИА в резервные дни. Таким образом, 
документы об основном общем образовании получат все выпускники 9-х классов. 
                  Единые государственные экзамены сдавали 317 одиннадцатиклассников и 15 выпускников 
прошлых лет. По данным управления образования, лучше всего с ЕГЭ-2010 справились школы №№2, 
10, 9 (с. Липовское), 30 (с. Клевакинское), чьи учащиеся имеют за экзамены только положительные 
результаты.  
                  Не получат аттестаты об окончании средней школы 14 режевлян, неудовлетворительно 
сдавшие ЕГЭ по двум обязательным предметам – русскому языку и математике. Большинство из них – 
12 человек - выпускники вечерней школы, двое – школы №5. Им будет предоставлена возможность 
поступить в учреждения среднего и начального профессионального образования на основании 
документа об основном образовании, который выдавался по окончании 9 класса. (Подробную 
информацию об итоговой аттестации читайте в одном из ближайших номеров газеты.) 
Оксана АНИСИМОВА. 

 

 



Би-бои Режа 

   

                   Брэйк-данс в России  появляется в конце 80-х годов, с начала 2000-х он переживает вторую 
волну популярности, примерно с этого момента в Реже действует группа «Street breakers». За годы 
существования в ней многое изменилось, но преданность брэйк-дансу и желание продвигать его в 
нашем городе остались неизменными. 
                  Сейчас в основном составе группы 8 человек, из них лишь двое были среди «Street breakers» 
с самого начала. Это – Юрий Ряков и Сергей Баранов. К ним по необходимости за советом 
обращаются младшие участники команды. Ещё один источник идей – видео и самоучители из 
Интернета. 
                  К сожалению, на большую сцену парни выходят нечасто, но если уж выступают, то 
выкладываются на все сто и заставляют зрителей запомнить их надолго. Так, они дважды принимали 
участие в концертах недавно прошедшего в ЦКИ шоу «вРЕЖь SUPER STAR», и благодаря их 
выступлению ретро-хит и народная песня звучали совершенно по-новому, необычное сочетание 
выглядело просто шикарно. 
                  Сейчас участники «Street breakers» много времени уделяют оттачиванию мастерства. 
Младшие прекрасно понимают, что до уровня старожилов группы им ещё далеко, поэтому своей 
подготовке уделяют особое внимание. В целом команда делает упор на нижний брэйк old school. 
Отрабатывая базовые приёмы, стараются найти и свой, индивидуальный стиль. 
                  В будние дни «Street breakers» тренируются в одном из залов ЦКИ, а по субботам, как и би-
бои (break boy) многих других городов, прямо на улице. Здесь же иногда проходят батлы (брэйкерские 
поединки) между старшими и младшими участниками группы. Но цель здесь – не определить, кто 
круче, а получить удовольствие от самого процесса. 
                  Накануне Дня молодёжи хочется пожелать группе чаще выступать, чтобы радовать жителей 
города своим мастерством, ведь независимо от того, на волне популярности брэйк-данс или нет, он не 
может не нравиться и не вызывать восхищения. 
Арина АГАПОВА. 

Вираб Авакян, Сергей Горбушин и Виль Нурисламов на тренировке. 

Не каждый сможет! 

Вернулись с результатом 
                  12-13 июня в городе Алапаевск проводился областной турнир по настольному теннису на 
призы ТСК «Малахит». В турнире приняли участие города: Тугулым, Талица, Ирбит, Артёмовский, 
Сухой Лог, Нижние Серги, Нижний Тагил, Екатеринбург, Каменск-Уральский, Тюмень, 
Первоуральск, Серов, Кушва, Реж, Чусовой (Пермская обл.), Лесной, Камышлов, Тавда, Синячиха, 
Берёзовский, пос. Монетный. 
                  В группе до 16 лет Реж представляли две девочки. Хорошо сыграв предварительный турнир 
в первый день, они пробились в основную финальную сетку. На второй день, блестяще начав 
олимпийскую сетку, они дошли до полуфинала, где уступили соперницам из Екатеринбурга и 
Тюмени. В итоге между собой разыграли третье место. Призёром стала Аня Максимова, на четвёртом 
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месте – Оля Мячкова. 
                  В группе 16-29 лет в основную сетку пробились от Режа Андрей Карелин, занявший 
восьмое место, и Дмитрий Ермаков, ставший десятым.  
                  В группе ветеранов Денису Плешкову не удалось пройти в основной финал, он занял 26 
место. Второй наш участник, Вадим Селянин, в первый день одержал победу в своей группе, став 
первым. На второй день, одержав три победы подряд, в финале в борьбе за первое место, ведя в счёте 
2:0 по партиям, уступил первое место со счётом 12:14. 
                  Спортивный сезон в клубе настольного тенниса продолжается. Впереди у режевских 
спортсменов поездка в город Лесной. Пожелаем им удачи! 
Л. МАНЧУРОВА, 
председатель федерации настольного тенниса г. Режа. 

Свердловчане разучились правильно заполнять 
почтовые конверты 
                  Свердловский филиал Почты России обращает внимание всех жителей области, 
отправителей простой и заказной корреспонденции, на необходимость корректного заполнения 
почтовых конвертов с обязательным указанием почтового индекса. В связи с запуском в конце 2009 
года автоматизированного сортировочного центра в г. Подольске вся корреспонденция, поступающая 
в центральные регионы России, проходит автоматизированную обработку. Неправильное заполнение 
почтового адреса и отсутствие индекса затрудняют обработку корреспонденции и сказываются на 
сроках пересылки писем. Сортировочная машина выбраковывает некорретно заполненные почтовые 
конверты (без индекса, неправильная последовательность реквизитов), и их приходится обрабатывать 
вручную. 
                  В ближайшее время Почта России планирует запустить строительство ещё нескольких 
автоматизированных центров, включая Уральский федеральный округ, что существенно повысит 
требования к правильному оформлению конвертов. 
                  Правильное оформление конверта включает указание реквизитов адресов в следующем 
порядке: 
                  Для юридического лица – полное или краткое наименование, для гражданина – фамилия, 
имя, отчество; 
                  название улицы, номер дома, номер квартиры (или номер абонементного ящика); 
                  название населённого пункта; 
                  название района; 
                  название республики, края, области и пр.; 
                  почтовый индекс. 
                  Адрес отправителя пишется в левом верхнем углу, адрес адресата – в правой нижней части 
конверта. 
Группа по связям с общественностью УФПС Свердловской области. 

«Рысий след-2010» 

         

                   В непринуждённой и дружеской атмосфере прошёл в Реже I байк-слёт «Рысий след». На 
стрельбище бывшей воинской части в минувшие выходные собрались байкеры из разных городов 
области: Талицы, Верхней Пышмы, Ирбита, Шадринска... 
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                  Не раз отдыхая на байк-слётах в других городах, участники клуба «Реж 66 Рысь» решили 
попробовать и себя в роли организаторов. Идею поддержали управление культуры и Режевское 
отделение РОСТО (ДОСААФ). 
                  - Нам стало интересно, - говорит Александр Кокшаров (Кирпич), один из организаторов. – 
Теперь будет опыт, который поможет с каждым разом повышать качество проведения. 
                  Конечно, каждый байкер стремится попасть на байк-слёт в Ирбит, но и на менее 
масштабных тусовках можно неплохо провести время. Так, у нас была организована интересная 
программа: мотоконкурсы и рок-концерт. 
                  Жаль, что не состоялся байк-пробег по городу. За несколько дней до слёта его запретила 
ГАИ, хотя маршрут был разработан и утверждён заранее. 
                  - Всё прошло хорошо, но было бы интереснее, если бы приехало больше участников, - 
делится впечатлениями начальник управления культуры Е. Сметанина. – Надеюсь, что в следующем 
году, когда многие ребята из клуба «Реж 66 Рысь» вернутся из армии, будет подготовлен более 
массовый слёт. 
Арина АГАПОВА. 

Лагерь, разбитый гостями Режа. 
Подготовка к концерту идёт полным ходом. 
«Рысь» бороздит просторы полигона. 

Отдохнём в День города 
                  Совсем немного времени осталось до одного из самых долгожданных праздников – Дня 
города. В этом году он пройдёт 3 июля. Расскажем немного о том, какая программа ожидает режевлян 
в этот день. 
                  Уже с 12 часов будут работать аттракционы и торговля, а в 15.00 начнётся детская 
развлекательная программа. В это же время в ЦКИ пройдёт чемпионат по парикмахерскому делу. 
Продолжат программу цирковое шоу «Цирк нашего детства» из Нижнего Тагила  (с 16.30 до 18.00) и 
концертт «Я рисую город Реж» (с 18.00 до 19.30). Необычная молодёжная программа ждёт нас с 19.30 
до 22.00. Это парад невест и парад детских колясок. Последующие два часа режевляне будут отдыхать 
вместе с участниками шоу «вРЕЖь SUPER-STAR». В 00.00 часов прогремит праздничный салют, а 
завершится праздник ночной дискотекой. 
Арина АГАПОВА. 

Твоё здоровье – твой успех! 
                  Весной текущего года прошёл областной конкурс детского рисунка «Твоё здоровье – твой 
успех!», организованный Министерством здравоохранения Свердловской области. На конкурс было 
прислано около 150 работ из разных городов Свердловской области: Алапаевска, Арамиля, Ирбита, 
Сухого Лога, Екатеринбурга. В возрастной категории от 7 до 10 лет победительницей была признана 
ученица режевской детской школы искусств Лиза Молодых. 
                  Награждение победителей конкурса состоялось 9 июня на II Уральском конгрессе по 
формированию здорового образа жизни. Лиза и её родители были приглашены на это мероприятие в 
Дом правительства Свердловской области, где юной художнице вручили диплом и ценные подарки. 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА. 

Ситуация с пожарами стабильная 
                  Так считают в отделении Госпожнадзора по Режевскому району. Как сообщил дознаватель 
ОГПН Анатолий Гладких, за пять месяцев 2010 года в округе зарегистрировано 82 пожара, что всего 
на два случая превышает статистику прошлого года. 
                  Зафиксировано снижение гибели людей: в 2010 году огонь унёс жизни  пяти человек (в 2009 
году за аналогичный период количество погибших составило 12 человек). А вот травм, полученных в 
результате контакта с огнём, стало больше в два раза. С ожогами разной степени тяжести в больницу 



уже обратились пять человек (в 2009 – 2 человека). 
                  Основной причиной, способствующей возникновению пожаров, является человеческий 
фактор. Помимо неосторожного обращения с огнём имеют место быть и поджоги. 
                  Положительными факторами, влияющими на обстановку с пожарами, сотрудники ОГПН 
считают не только дождливую погоду. В разговоре с нами А. Гладких отметил, что режевляне меньше 
стали жечь мусор на улице и приусадебных участках, что свидетельствует об увеличении 
сознательности населения в плане соблюдения правил ПБ. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Верните черепашку! 
                  На днях из живого уголка детского экологического центра «Природа» была похищена 
красноухая черепаха. Как сообщили сотрудники центра, черепашка тяжело больна пневмонией и 
нуждается в лечении. Работники «Природы» обращаются к людям, взявшим животное, с просьбой 
вернуть черепашку в центр. Без соответствующего лечения она погибнет. 
Соб. инф. 

Молодёжная страница «Я+» 

     

                   Всем большущий привет и всех с праздником, с Днём молодёжи! Очень удачно выход 
нашей странички совпал с таким событием! Надеемся, этот день станет для вас 
незабываемым, начнём его вместе! Как всегда, наши корреспонденты  постарались заполнить 
«полоску»  интересными материалами. Читайте, думайте, соглашайтесь, спорьте и 
оставляйте свои комментарии и пожелания в группе «Молодёжная страничка «Я+» на сайте 
«Вконтакте». 

Всего добивается сам 
                  Среди молодых людей есть такие, кто всегда находится «на виду». Они незаменимые 
участники различных творческих и спортивных мероприятий. Их знают, о них говорят: «Их ждёт 
большое будущее!» 
                  Среди молодых людей есть такие, кто предпочитает «не светиться». Они замкнуты и 
сосредоточенны. Их путь к цели планомерен, продуман и зависит в основном не от удачного стечения 
обстоятельств, а от личного стремления и трудолюбия. Сегодня в нашей рубрике речь пойдёт именно 
о таком человеке. Итак, знакомьтесь – Александр Исаков, выпускник школы №2 (фото 1). 
                  Этот скромный парень с детства не на шутку увлечён историей. Его заветная мечта – стать 
археологом. И он не ждёт доброго волшебника, который осуществит это желание одним взмахом 
волшебной палочки, предпочитая всего добиваться сам. 
                  Будучи маленьким мальчиком, Саша много ездил с мамой по стране. Во время поездок 
Марина Валентиновна обратила внимание на то, с каким искренним интересом сын относится к 
экскурсиям на раскопки, и с тех пор только поощряла его любознательность. Вместе они побывали в 
Великом Новгороде, Херсонесе, Смоленске, Анапе… А между поездками Александр штудировал 
учебники, книги по истории, расширяя кругозор в любимой сфере. Параллельно с учёбой в школе 
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заочно успел закончить лицей при МГУ. 
                  Серьёзная попытка заявить о себе и своих знаниях была предпринята в 10 классе, когда 
Саша впервые попробовал свои силы на межрегиональной олимпиаде, проводимой историческим 
факультетом УрГУ. Тогда наряду с сильнейшими он прошёл во второй тур. В этом году 
одиннадцатиклассник закрепил свой успех, став призёром олимпиады. Большую роль в достижениях 
юноши сыграли педагоги: учитель истории школы №2 Н. П. Суровяткина и репетитор Т. Н. Манойло. 
                  Свидетельство призёра даёт изрядный бонус обладателю: 100 баллов в ЕГЭ по истории с 
освобождением от сдачи экзамена.  
                  Очевидно, что вопрос о том, где продолжить образование, для А. Исакова не стоит. 
Исторический факультет УрГУ, другие варианты серьёзно не рассматриваются. 
                  Удачи и успеха тебе, Саша! Пусть твоя целеустремлённость послужит примером для ребят, 
которым ещё только предстоит выбрать свой путь. 
О. БАЖЕНОВА.  

«Счастливые» годы 
                  Сегодня большинство одиннадцатиклассников празднуют выпускные. Шикарные платья, 
костюмы, причёски. Будет звучать весёлый смех, заводная музыка, и бывшие ученики навсегда 
простятся с детством, школой и учителями. Десять лет учёбы сохранит память как самое светлое 
воспоминание… К сожалению, наша статья не об этом. В душе А. Крус школа оставила горький 
привкус, и сказать об этом она имеет право. 
                  Педагоги выступают против сериала «Школа». По их словам, фильм, в котором нет ни 
одного положительного героя, не может быть примером для подражания у учеников. Мол, на 
положительных примерах учиться нужно. О боже. Примеры-то какие… 
                  Вот так стоишь где-нибудь в кабинете, пытаешься найти что-то в сумке и через открытую 
дверь слышишь, как тебя грязью поливают. В учительской. За то, что ты такая-сякая пошла предмет 
сдавать, который якобы «не тянешь». «В вуз она собралась!» Какие нелестные характеристики в адрес 
учеников порой доносятся из учительской… А главное от кого? Уж явно не подружки собрались кости 
перемыть… 
                  Просто наболело за десять лет. Особенно за последние два года, когда мозг просто 
выносило от обилия получаемых знаний. В этой нервотрёпке наиболее остро воспринимались 
неосторожные реплики в адрес твоих умственных способностей наподобие: «Тебе всё равно не 
сдать!», «На больше, чем «два», не рассчитывай!» С одной стороны, такие выражения, конечно, могут 
подстегнуть к усердному усвоению знаний, с другой – вызвать отторжение к людям, которые эти 
знания дают. 
                  Тебе повезло, если ты в фаворитах. Тем, к кому относятся нейтрально, повезло ещё вдвойне. 
Они освобождены от дополнительного «внимания». Но есть отдельная категория «нелюбимчиков», 
которые так или иначе чувствуют предвзятое отношение педагогов. Думаю, многие ученики бывали в 
такой ситуации, когда оценка за работу необъективно занижалась. А на вполне резонный вопрос 
звучал уклончивый ответ: «Ты же всё равно на «пять» не знаешь!» Согласна. Всё не знаю. Но эту тему 
вызубрила досконально! 
                  Бесплатное образование медленно, но верно уходит в историю. В начале учебного года нам 
дали понять: не нравится, как учат в школе, – идите к репетиторам. Пошли. Выпускной класс всё-таки. 
Однажды на мою просьбу объяснить сложную тему ещё раз, я услышала: «Ты же к репетитору 
ходишь, зачем тебе объяснять?» Почему-то такое пренебрежение обидело. 
                  Сдав последний экзамен, я почувствовала невероятное облегчение. «Шикарные» 10 лет 
обучения позади! Несмотря на безрадостные пророчества, экзамены я сдала успешно. Сейчас хочется 
пожелать будущим старшеклассникам терпения. Надеюсь, ваши воспоминания о «чудесных» 
школьных годах будут более приятными. Да и, уважаемые учителя, в следующий раз закрывайте 
двери в учительской, чтобы не было утечки информации. 
А. КРУС. 

                  P. S. Многие, прочитав эту, статью, возможно, заморщатся, сочтя её злой и излишне 
желчной. Оправдываться не буду, что есть, то и есть. Напоследок хочу сказать, что ни в коем 
случае не стараюсь грести всех педагогов под одну гребёнку. В процессе обучения мне встречались и 
учителя от Бога, в прямом смысле этого слова. И я безмерно благодарна им за их мудрость, знания, 
опыт. 



Утром не разбудишь, ночью не найдёшь! 
                  Накануне Дня молодёжи мы провели небольшой опрос среди сверстников. В качестве темы 
для размышления режевлянам был предложен такой вопрос: “Утром не разбудишь, ночью не 
найдешь! Это про нас?» 
                  Опрос показал, что 99% респондентов согласны с тем, что это выражение о как нельзя 
лучше отражает образ жизни современной молодёжи. Большинство аргументировали свою позицию 
тем, что мы ещё молодые и нам нужно развлекаться, а темнота, как известно, «друг молодёжи».  
Другие же согласились с высказыванием, но поторопились упомянуть о том, что «утром не 
разбудишь, ночью не найдёшь» относится не ко всем. Ведь «всё зависит от обстоятельств». Тогда от 
каких? 
                  Ксения: «Ну, во-первых, от родителей. Не всегда они к нам благосклонны (хотя и зачастую 
в этом правы), во-вторых, от компании, в которой мы привыкли находиться. А в-третьих, от ситуации 
в городе. Если у нас негде отдохнуть, то куда же молодёжи ходить по ночам? И имеет ли смысл 
вообще выходить из дома?» 
                  Я же считаю, что в первую очередь всё зависит от самого человека, его характера, занятий и 
интересов. И у меня нашлись единомышленники. 
                  Анастасия: «Есть люди, полностью соответствующие данной фразе. Для них клубы, 
дискотеки да и сама атмосфера праздника - смысл жизни. Есть те, которые ненавидят праздную жизнь, 
иными словами - «домоседы». А также те, кто совмещают в себе оба этих вида. В общем, для кого-то 
«шастанье» по ночам - смысл жизни, для кого-то - релакс». 
                  Интересно то, что двое из опрошенных, слова «ночью не найдёшь» поняли немного иначе, 
нежели остальные: 
                  Алёна:  «Утром  проснёшься только после того, как поймешь, что опаздываешь в школу. А 
ночью учишь уроки, пока не уснёшь лицом в учебник». 
                  Всего 1%  опрошенных не согласился с предложенным высказыванием. 
                  Виктор:  « Я работаю и учусь, мне некогда отдыхать. А те, кто «тусят» ночами напролёт, 
думаю, не особо задумываются о будущем». 
                  И действительно, всего должно быть в меру. Наша молодёжь, действительно, развлекаться 
любит и умеет. Но не все ночами не спят только потому, что гуляют. И в то же время, те, кто ночами 
любят погулять, не факт, что не думают о будущем. От себя замечу, люди всё-таки разные и если не 
спят, то по разным причинам. 
М. ИГИТХАНЯН. 

«Золотая» молодёжь 
                  В понедельник во Дворце молодёжи г. Екатеринбурга состоялось торжественное вручение 
золотых медалей «За особые успехи в учёбе» выпускникам школ области (фото 2). Губернатор 
Свердловской области Александр Мишарин лично вручил награды 475 бывшим школьникам. В 
напутственной речи губернатор выразил надежду на то, что ребята, стартовавшие в жизнь с такими 
высокими результатами, не остановятся на достигнутом и в дальнейшем достойно представят свой 
край.  
                  Реж тоже представил своих золотых медалистов. Отметим, в РГО все претенденты 
подтвердили своё право на «золото» и «серебро». На церемонии во Дворце молодёжи побывали 
золотые медалисты Лейла Джабраилова (школа №23, с. Глинское), Анастасия Кочнева (школа №5) и 
Ольга Голубева (школа №7). Серебряные медали будут вручены четырём выпускникам режевских 
школ на Дне города. 
О. АНИСИМОВА. 

                  P. S. На сегодня всё! С сожалением сообщаем, что следующий выход нашей странички 
запланирован на сентябрь. И у наших юных журналистов начались каникулы. За лето обещаем 
накопить много любопытных новостей и обо всём рассказать вам. А если у вас будет чем 
поделиться, то пишите в группу (сайт «Вконтакте»)  или на e-mail: gazetarv@mail.ru. До встречи! 
Оксана, тел. 2-15-85. 
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Торговка «смертью» «села» на 9 лет 

                      В последние годы на территории г. Реж широкое 
распространение среди лиц, незаконно употребляющих наркотические средства, получили наркотики, 
изготавливаемые из смеси маковой соломы и семян мака. Несколько лет назад семена мака 
продавались в магазинах свободно, для кондитерских целей. Старые ГОСТы допускали содержание 
примеси в семенах мака, основной из которых являлась маковая солома, попадавшая в семена при 
производстве, чем и воспользовались наркозависимые лица. 
                  В правоохранительные органы стали поступать сообщения о том, что наркозависимые лица 
скупают семена мака в магазинах города, а затем с помощью растворителя, уксуса и пищевой соды 
изготавливали наркотик опийной группы, который употребляли внутривенной инъекцией. В ходе 
работы, проведённой ФСКН РФ и администрацией РГО, владельцам торговых точек было разъяснено, 
для чего используется реализуемый ими мак. После чего реализация смеси семян мака в торговых 
точках прекратилась, но нашлись лица, которые нелегально стали осуществлять сбыт наркотика в г. 
Реж. 
                  В 2007 году был принят новый ГОСТ на пищевой мак, который запретил содержание 
наркотических примесей в данном продукте. Но ситуацию это не исправило, так как лица, снабжавшие 
наркоманов  «сырьём», стали искать и закупать только те семена мака, в которых содержалась 
примесь маковой соломы. В связи с растущим  спросом на такой товар, на оптовых рынках в 
Екатеринбурге стали открываться торговые точки, предлагающие данный товар оптом по 25-30 кг. 
Данный «бизнес» наладили выходцы с Кавказа и Средней Азии. 
                  Трудность привлечения торговцев данным видом наркотика состояла в доказательстве их 
преступного умысла на сбыт наркотического средства, так как в случае привлечения их к 
ответственности за незаконную деятельность, они и их адвокаты объясняли, что «продавали данный 
продукт как семена мака и о том, что там содержится наркотическое средство, они не знали. Теми, кто 
и для чего у них покупает семена мака, они не интересовались». Для привлечения данных лиц к 
уголовной ответственности сотрудникам ФСКН РФ пришлось в течение длительного времени 
проводить оперативно-розыскные мероприятия, в том числе с привлечением специалистов 
Управления ФСКН РФ по Свердловской области. В результате  были получены доказательства их 
преступной деятельности, и стало возможным задержание и привлечение лиц, занимавшихся сбытом 
смеси семян мака,  к уголовной ответственности. 
                  Первым лицом, осуждённым за сбыт смеси маковой соломы и семян мака на территории г. 
Реж, стала гр-ка Ю. Кондрашова.  В течение длительного времени в отношении Кондрашовой  
имелась оперативная информация как о сбытчике смеси маковой соломы и семян мака в районе п. 
Быстринский. Неоднократно поступали жалобы от жителей п. Быстринский с просьбой привлечь Ю. 
Кондрашову к уголовной ответственности за то, что она  сбывает местным наркоманам смесь маковой 
соломы и семян мака, а также  растворитель, уксус и димедрол для изготовления  наркотика. Из 
купленных у Кондрашовой ингредиентов наркозависимые лица изготавливали в притонах, устроенных 
в квартирах наркоманов, наркотик для внутривенного употребления. Этим объясняется большое 
количество жалоб жильцов многоквартирных домов на резкий запах растворителя и уксуса, идущий из 
таких квартир. За  2008-2009 годы только на территории п. Быстринский сотрудниками наркоконтроля 
было возбуждено 10 уголовных дел и привлечено к уголовной ответственности за организацию и 
содержание притонов наркоманов 12 человек. 
                  Кондрашова неоднократно задерживалась сотрудниками правоохранительных органов, но 
привлекалась лишь к административной ответственности за незаконное предпринимательство и за 
употребление наркотиков без назначения врача, т. к. сама изготавливала и употребляла наркотик.  
Последнее время Кондрашова, веря в свою безнаказанность, открыто продавала смесь маковой 
соломы с семенами мака на улице у своего дома наркоманам, собирала с них деньги и выдавала 
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фасованные пакеты со смесью. Но в результате проведённых сотрудниками ФСКН РФ оперативно-
розыскных мероприятий в отношении Кондрашовой были получены доказательства её преступного 
умысла, и в декабре 2009 года торговка «смертью» была задержана с очередной партией 
наркотической смеси. В отношении её были возбуждены  уголовные дела: за сбыт наркотических 
средств в крупном размере по ст. 228-1 ч. 2 УК РФ и за хранение наркотических средств в особо 
крупном размере  по ст. 228 ч. 3 УК РФ. В ходе предварительного следствия вина Кондрашовой была 
полностью доказана, и в феврале 2010 года уголовное дело было направлено на рассмотрение в 
Режевской городской суд. Приговором от 15 марта 2010 года Ю. Кондрашовой за совершённые ею 
преступления назначено наказание в виде 9 лет лишения свободы и штрафа 20 000 рублей в доход 
государства. 
                  Ю. Кондрашова и её адвокат заявили, что с данным приговором не согласны, и обжаловали 
его в области. В своей жалобе они указали, что «сбыт семян мака не является преступлением, а 
показания наркозависимых лиц являются сомнительными и все доказательства  сотрудников ФСКН 
РФ носят субъективный характер». Однако судебная коллегия по уголовным делам Свердловского 
областного суда, рассмотрев на судебном заседании от 16 апреля 2010 года кассационную жалобу 
Кондрашовой, оставила её без удовлетворения, а приговор Режевского городского суда в отношении 
Ю. Кондрашовой - без изменений.  
А. СИДОРОВ, начальник 2-го отделения Алапаевского МРО УФСКН России по Свердловской 
области. 
 


